



Bärbel Fischer: Königin der Asberger Schützen

Für die Asberger Schützen wurde jetzt ein neuer König gesucht - und eine Königin gefunden. Der Vorsitzende Friedhelm Jung begrüßte die stellvertretende Bürgermeisterin Erika Scholten, alle Vereinsschützen sowie auch alle Gastvereine. Mit Schüssen auf die Krone des „Vogels“ eröffnete sie das Vogelschiessen. Mit 47 Schüssen holte sich Jürgen Schmitz den Kopf des Vogels. Weitere 212

Schüsse waren notwendig, um den linken Flügel abzuschies- sen; diesen sicherte sich Günter Obst. Lene Grote schaffte mit dem 131. Schuss den rechten Flügel. Bereits nach weiteren 19 Schüssen konnte Inge Hein den Schwanz des Vogels abschießen. Nun wurde auf den Rumpf des Vogels geschossen, vier Vereinsmitglieder wollten „König von Asberg“ werden. Bereits mit dem 28. Schuss war es soweit:

Asberg hatte mit Bärbel Fischer seine neue Königin. Somit wird nun zum 3. Mal in Asberg eine Königin regieren. Das Foto zeigt den neuen Asberger Thron mit Ministerpaar Horst und Dagmar Sartowski, dem Königspaar Klaus und Bärbel Fischer sowie den Ministerpaaren Bernhard und Conny Brakemeier und Werner und Anne Sprenzel.

Foto: Heike Cervellera